

学校便り

瀬底っ子

がじゅまる

本部町立瀬底小学校
 幼稚園 瀬底693番地
 TEL(47)2208fax(47)6419
 園児 8名 児童 51名
 職員 17名
 発行：校長 座間味 靖

学校教育目標

進んで学ぶ子（かしこく）心ゆたかな子（やさしく）明るくたくましい子（たくましく）



令和元年五月七日（火）に海洋博記念公園で春の遠足と園児・一年生を迎える会がありました。十日間の大型連休あけでしたが、子ども達は元気に活動していました。

児童会役員が中心になり会を企画・運営しました。遙樹さんの「入場」の合図で園児と一年生が音楽と手拍子に合わせて入場しました。

二年生の蒼空さんが「わからない事があったら僕たちお兄さんお姉さんに聞いて下さい。今日は楽しい会にしていきましょう。」と歓迎の言葉を述べました。

児童会長の玲果さんは「幼稚園、小学校には慣れましたか？今日は楽しいゲームを通して上級生とも仲良くなりましょう。」と挨拶しました。

お礼に一年生がお礼の言葉「今日は僕たち私たちのために楽しい会をひらいてくれて有難うございます。」と可愛いダンスを披露しました。

この後は縦割り班に分かれて千変万化（①おんぶ②フラフープ③3人4脚④目かくし）の班対抗リレーゲームをしました。五年生からは手作りのキーホルダーのプレゼントがありました。

爽やかな青空の下、遊具で遊んだり、みんなで美味しい弁当を食べたり、楽しい一日を過ごす事ができました。



5月10日(金)にPTA総会・職員歓迎会がありました。審議事項が5つありましたが、PTA会員皆様の協力のおかげで、スムーズに総会を終える事ができました。有難うございました。今回、PTA会費額の変更、徴収方法の変更等がありました。もし、不都合な点やお気づきの点がありましたら遠慮なくお知らせ下さい。PTA新体制のもと、今年度もご協力宜しくお願いします。

新任職員は4名です。2年担任の比嘉早苗先生、学推担当の須田春樹先生、幼稚園の富銘ひとみ先生、照屋杏奈先生です。宜しくお願いします。楽しい職員歓迎会でした。



5月19日(日)は日曜授業参観、人間力向上推進総会、PTAバレーがありました。日曜日という事で大勢の保護者の参観がありました。子ども達も張り切って活動や発表をしていました。今年も保護者による読み聞かせがありました。「ぼくもあつたらいいなあ」(いさお名護支部作)、「よかったねネッドくん」(シャーリップ作) 子ども達は声を上げたり、笑ったり楽しそうに聞き入っていました。PTAバレーは今年も青年会チームが優勝、高学年保護者チームが準優勝でした。楽しい一時を過ごす事ができました。お疲れ様でした。

6月の主な行事

日	曜日	内 容	日	曜日	内 容
1	土		16	日	運動会予備日 家庭の日
2	日		17	月	スタディ クラブ②
3	月	スタディ 委員会③	18	火	スタディ 幼・1年・2年は一そー公園
4	火	全体練習③ 安全点検③	19	水	校長講話
5	水	音楽朝会 運動会係活動	20	木	スタディ 不審者侵入避難訓練
6	木	全体練習④	21	金	読み聞かせ 水泳教室①
7	金	読み聞かせ 会場設営	22	土	
8	土		23	日	
9	日	130周年記念運動会	24	月	スタディ クラブ③
10	月	振替休日	25	火	スタディ 水泳教室②
11	火	スタディ	26	水	生活朝会
12	水	スタディ 幼お弁当会	27	木	スタディ 水泳教室③
13	木	スタディ	28	金	読み聞かせ 平和学習 授業参観
14	金	読み聞かせ	29	土	
15	土	おきなわ地域教育の日	30	日	